

#SÜD-WEST #SENIOREN 01. Juni 2022

# Busfahrt der EVG-Senior:innen Mainz nach Worms

Nach langer Corona Pause endlich wieder unterwegs: vergangene Woche sind die Senior:innen der EVG Mainz nach Worms gefahren. Bei schönem Wetter war das erste Ziel das Brauhaus 12 Apostel zum Mittagessen.



Anschließend machten die Seniore:innen eine von Gerd Kröller organisierte Dombesichtigung. Von der Gästeführerin erfuhren wir viel Interessantes über die Geschichte des Domes. Nach einem kleinen Stadtbummel wurde die Rückfahrt angetreten. Die nächste Fahrt ist für September geplant. Dann geht es nach Bonn.